

hier Abraham Niyonkuru, déjà lauréat en 2011, tout en battant un nouveau record d'arrivants.

# du soleil et un record

P.O. 9.12.2013



15 h 20, hier au Buisson de la Grolle : Corinne Herbreteau-Canté (n°528) part pour gagner, Chantal Berthelot va la devancer. Photo A.C.

## JOUR DE CROSS



Photo A.C.

13 h 35

### Léa Navarro jouit à domicile

C'est l'une des « pépites » de l'AC Chapelain. Avant les différents championnats, Léa Navarro a tenu son rang chez les cadettes, devançant largement Maiwenn Le Corre. « Je suis ravie, a immédiatement commenté la jeune femme. J'ai pu gérer ma course en prenant une belle avance sur un beau parcours. Championne départementale scolaire UNSS, j'espère maintenant me distinguer aux championnats d'académie de cross le 18 décembre à Laval, en attendant les départementaux FFA début janvier à Vertou. »